

# La Voz de Menorca

Número suelto . . . 10 céntimos  
Número atrasado . . . 20

DIARIO REPUBLICANO

Año XVII. Número 5.742

Suscripción  
En la Isla, al mes. . . . . Ptas. 2'00  
Resto de España. . . . . » 3'00  
Extranjero, al año . . . . . 50'00

MAHÓN, MARTES 27 JUNIO 1922

Redacción y Administración: CALLE NUEVA. — Teléfono 160

## NUESTRO COMERCIO CON FRANCIA

### El final de unas negociaciones difíciles

(De El Sol, del día 22).  
Dice M. Serruys

Anteayer, conforme a la aseveración contenida en la nota oficial de Estado, que publicamos en nuestro último número, llegaron a un acuerdo la Delegación francesa y la española en lo relativo al Tratado comercial, que será aprobado, según parece, en la reunión que el Gobierno francés celebrará el mes próximo.

Ayer marchó a París el delegado francés, M. Serruys, quien, antes de partir, manifestó lo siguiente:

—Esta tarde se firma provisionalmente el Tratado, con lo que termina la misión que aquí he traído, y por la noche regresaré a París.

Las negociaciones—continuó—han sido difíciles y complejas. La primera vez que vine a España con la misión que el Gobierno me había confiado, noté cierta hostilidad que, naturalmente, me produjo mal efecto. Después la hostilidad se tornó en cordialidad, demostrándose en todas partes gran confianza y dándome facilidades para desempeñar mi cometido. Mañana, después del parto laborioso, nacerá el Tratado, y el embajador francés en España se limitará a cortar el cordón umbilical del recién nacido. Luego seguirán las prácticas protocolarias propias de estos casos, y dentro de breves días M. De France firmará definitivamente el Tratado en nombre del Gobierno francés. En resumen: yo creo que el día 2 de Julio podrá entrar en vigor el nuevo acuerdo.

En su conjunto, es más ventajoso para España que para Francia; pero el tiempo se encargará de que ambos países disfruten de iguales ventajas. Los obstáculos que se han presentado por parte de España, son hijos de una política económica equivocada que ha querido inspirarse en el ejemplo de Norteamérica, sin tener en cuenta que los Estados Unidos son un gran país productor que no puede servir de norma a España en la nacionalización de sus industrias.

España y Francia se conocen poco. A esto es debido el recelo que existe entre las dos naciones, y que dió origen a las campañas de Prensa en ambos países que tanto han perjudicado a la rápida terminación de las negociaciones.

El nuevo Tratado es más beneficioso para las dos naciones que el anterior; pero dentro de unos años habrá que modificarlo, porque las circunstancias lo impondrán.

Mi idea sería que los comerciantes e industriales de ambos países se aproximaran, cooperaran, discutirían y se pusieran de acuerdo, y entonces la misión de los Gobiernos se reduciría a dar estado oficial a las aspiraciones de sus gobernantes. Algo de esto ha sido realizado con Italia para firmar nuestro Tratado con dicha nación.

Para esto es necesario una intensa propaganda de ambos lados, propaganda de ideas; de muestras, de Prensa, que abarque todos los órdenes de la vida. De este modo, los dos países hermanos conseguirían conocerse a fondo, lo que engendrará el amor que borrarán todas las suspicacias.

Los demás Tratados que España negocia no ofrecerán las dificultades

## TRI AN ON

Jueves, día 29 de Junio de 1922.—Festividad de San Pedro

A las 9 y cuarto.

La hermosísima película en 5 partes, de la acreditada marca «Svenska», emocionante adaptación de una novela danesa de Carl Gjellerup,

### LA TRAGEDIA DEL MOLINO

Interpretada por los geniales artistas suecos

Anders de Wahl y Clara Kiellblad

La preciosa cinta en dos partes que lleva por título

#### EL SUEÑO DE BABY

De las extraordinarias «Selecciones Baby»

Pinosas negociaciones que hemos llevado a cabo han allanado el camino para firmar acuerdos con otras naciones.

#### Comentarios de la prensa francesa

París 21.—La Prensa se muestra visiblemente satisfecha de la conclusión del acuerdo comercial francoespañol.

El «Journal» dice que ambos países deben felicitarse de este convenio, porque sufrieron juntos las consecuencias del conflicto.

La reanudación de los asuntos comerciales—añade—será un hecho rápidamente, sobre todo si el nuevo acuerdo se aplica dentro de un espíritu más amplio que el que inspiró su preparación.

La reanudación de relaciones comerciales contribuirá poderosamente a mejorar las que, de todo carácter, sostienen España y Francia, confiando en que ambos Gobiernos den muestra del mismo espíritu de liberalismo para resolver otras dificultades pendientes.

La cuestión de Tánger—termina—es la más delicada; pero este problema podrá ser resuelto si se logra distinguir claramente los intereses esenciales de cada potencia.

«L'Ouvre» dice:

«Las hostilidades cesaron en nuestra frontera pirenaica, y la paz con España está hecha. De ello debemos felicitaros grandemente, no sólo por las ventajas materiales que nos reportará, sino, principalmente, porque veremos desaparecer los fermentos de rencor y discordia que amenazaban alterar nuestras relaciones de amistad con nuestra hermana latina.»

El bloque nacional estima que las relaciones económicas entre ambos países, interrumpidas más de seis meses, van a desarrollarse ahora con gran amplitud.

El «Echo de París» dice que la noticia de haberse concertado este acuerdo ha causado excelente impresión en elevadas esferas políticas y comerciales.

Personalidades muy autorizadas han declarado que la conclusión de este acuerdo es la mejor respuesta a quienes pretenden que Francia, con su actual Gobierno y muy particularmente con el ministro de Comercio, señor Dior, quiere encerrarse tras la triple muralla de la China.

El «Echo» dice, por último:

«Y es lo más notable que vemos a frater con España, cuando ningún otro país ha llegado todavía a este resultado. Esta es la obra perfectamente equilibrada de nuestro Gobierno y que debe señalar una época.»

«Le Peuple», órgano sindicalista, dice que los franceses deben felicitar-se por la conclusión de este acuerdo, aunque sintiendo el hecho de que no se haya podido lograr sino después de unas negociaciones

### Ayuntamiento de Mahón

#### Subasta de terreno

El día 4 de Julio próximo, a las 12 de su mañana, tendrá lugar en estas Casas Consistoriales por medio de pliegos cerrados, la subasta para el arriendo por cinco años consecutivos bajo el tipo de «ciento veinte y cinco pesetas» anuales, del sobrante de los terrenos de la Noria de Gracia en que se ha efectuado el nuevo ensanche del Cementerio católico de esta ciudad, separando una parcela para uso de los sepultureros; el grupo de edificios y el solar en que se ha de construir un panteón situado en donde se halla la actual puerta para servietos de las obras; reservándose el Ayuntamiento el derecho de rescindir cada año por San Juan de Junio el contrato, cesando el arrendatario por San Miguel del mismo año.

Lo que se anuncia para conocimiento de las personas que deseen tomar parte en la referida subasta, Mahón a 23 de Junio de 1922.—El Alcalde Presidente, Mateo Seguí.

#### Instalaciones eléctricas

El Director de «Energía Eléctrica Balear», de esta Ciudad, solicita del Ayuntamiento se le conceda permiso para colocar, en los puntos que se indican, dos postes, para sostener la línea conductora de fluido eléctrico: Uno en la esquina que forman la calle de San Manuel con la de Campamento, y otro en el Callejón del Molino de la calle de San Manuel e la finta.

Lo que se hace público para conocimiento del vecindario a fin que dentro el plazo de diez días, que terminará el día 8 de Julio próximo pueda formularse la reclamación que se es time procedente.

Mahón 26 de Junio de 1922.—El Alcalde, Mateo Seguí.

### Banco Hispano Americano

#### Agencia de Mahón

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes y del público en general que, a partir del día 3 de Julio y hasta el 31 de Agosto próximo, ambos inclusive, las horas de despacho en nuestras oficinas serán de 9 a 13 tarde.

Mahón 27 de Junio de 1922.

### Noticias marítimas

#### Movimiento de buques

Procedente de Barcelona en viaje directo ha llegado esta mañana a las ocho y media el vapor correo «Balear» al mando del capitán don A. Desallar.

Ha traído pasaje y carga.

Saldrá esta tarde para Barcelona.

—Ha desistido del viaje a este puerto el pallebot «Valentina» que había de venir de Ciudadela.

—El vapor correo «Jorge Juan» se ha encargado este mes del viaje Palma Marsella y Palma Argel.

—Esta madrugada ha salido para Palma el pallebot «Virgen de Montserrat» de la matrícula de Barcelona. Patrón don Marcelino Pérez.

Este velero aligeró la carga que trajo y después embarcó una partida de trapos.

#### Fiestas en el puerto

Para la cucafia marítima que se celebrará el próximo jueves, festividad de San Pedro, ha sido contratada la balandra «Caja Pelita».

Terminada la descarga pasará a fondear frente al paseo de la Alameda.

La fiesta será organizada por el Ayuntamiento.

Para el próximo domingo día 2 de Julio la Liga Marítima también desarrollará un buen programa de festejos, situándose el vapor «Mahón» en Calafiguera para hacer la cucafia frente al local de dicha Sociedad.

Tenemos en cartera el programa y las condiciones de las regatas a remo y a la vela que publicaremos a la mayor brevedad.

Referente a las regatas de trineos de diez y seis remos y patrón han despertado gran interés siendo muchas las personas que todas las tardes al anochecer van al muelle para ver los entrenamientos de las referidas embarcaciones.

#### Casetas de baños

Estas han quedado abiertas al público y como de costumbre se han montado en la orilla de nuestro puerto.

#### El «Almirante Lobo»

Tan pronto pudo amarrado al muelle de la Base Naval dicho transporte de guerra pasó a bordo el señor Comandante de Marina don José Riera para saludar al señor Comandante del buque.

### DE CIUDADELA

#### CRONICA

Con la brillantez y esplendor acostumbrados ha celebrado Ciudadela su fiesta mayor, la íspica de San Juan, resultando magnífica, lo mismo por el crecido número de caballos, pocos años igualado, que tomaron parte en las carreras y festejos, que por la gran afluencia de forasteros que este año se ha notado, pues gente de todos los pueblos de la isla se trasladó

a Ciudadela deseosa de gozar unos días de fiesta y franca alegría que no se habrán visto mermados, pues pocos años se habían celebrado con el esplendor de éste, debido sin duda a las simpatías que en el pueblo goza el que ha sido *Cajet* señor el joven don Tomás de Salord.

No relatamos los números del programa celebrado en las fiestas por ser ya de todos conocidos, puesto que siendo una fiesta tan íspica la de San Juan desde tiempos inmemoriales la vemos celebrarse con los mismos populares actos.

Ayer por ser día festivo y como remate de las fiestas fueron muchas las personas que fueron a pasar el día al campo notándose gran afluencia de gentes en las playas cercanas al pueblo.

#### Corresponsal

Ciudadela 26 de Junio 1922

### Don Pedro Prats Pons Administrador del Impuesto de Consumos de esta ciudad y su término, en representación del Excelentísimo Ayuntamiento.

Pone en conocimiento de los habitantes del extradió de este término municipal, que habiéndose confeccionado el repartimiento individual y ciertos voluntarios y obligatorios para el año 1922 a 1923, se pone de manifiesto en esta Administración, por el término de diez días, a contar de hoy fecha y para que durante dicho plazo puedan los contribuyentes presentar las reclamaciones a que haya lugar de conformidad a los artículos 309 y 310 del vigente Reglamento de consumos.

Las cédulas de notificación en que va señalada la cuota que a cada uno ha correspondido, se las remito por duplicado y por mediación de los señores Capitanes de las Compañías, las que podrán pasar a recoger de los mismos.

Lo que comunico a los interesados a los efectos consiguientes.

Mahón 27 de Junio de 1922.—El Administrador, Pedro Prats.

### ESPECTACULOS

TEATRO PRINCIPAL.—Fue bien acogido por el público el Trío Navarro que se presentó por primera vez el sábado.

El principal atractivo de este número es la bella eupletista Ana Nieves Agudo.

Fue aplaudida y lo mismo su hermana la pequeña danzarina Angelita.

SALON VICTORIA.—Ha gustado mucho el primer capítulo de la sensacional novela cinematográfica «El hombre de las tres caras».

Está bien filmada y es de aquellas en que desde los comienzos se intensifica la emoción y con ella el interés.

TRIANON.—«La pequeña endiablada» es un hermoso film en el que derrocha gracia la monísima Margarita Fisher.

Al fin llegó la buena hora para Ralph (Antonio Moreno) protagonista de «El fantasma implacable». Después de tanta adversidad tuvo el santo de cara y pudo dar cuenta de la siniestra banda.

Libre ya de pesadillas y temores casó con su adorada Ruth.

PÉRDIDA.—La persona que haya encontrado

### SALON VICTORIA

Miércoles día 28 de Junio de 1922.

A las 6 y 1/4 ULTIMO VERMOUTH SELECTO DE LA TEMPORADA

Otra sesión a las 9 y media de la noche.

ESTRENO de la preciosa película en 4 partes, titulada

### MOMENTO DE PELIGRO

Interesante asunto desarrollado en el barrio bohémico

Crónica local y general

Noticias militares

Ascensos.—Ha sido promovido al empleo de maestro taller de 1.ª clase el de 2.ª de la Comandancia Artillería de Menorca don José López Coalla.

Libertad condicional.—Han sido concedidos estos beneficios por haber cumplido las tres cuartas partes de su condena a los corrientes de la Penitenciaría militar de Mahón Alejandro Espinosa Alfaro, Avelino Martínez Muro, José Lozano Rodríguez y Francisco Morán Tabuyo.

Condecoraciones.—Ha sido concedida la placa de la real y militar orden de San Hermenegildo al Teniente Coronel de Infantería don Jaime Vidal Villalonga.

Concursos.—Se anuncia para cubrir 25 plazas de alumnos para picadores militares cuyos exámenes de ingreso empezarán el día 20 de septiembre próximo para que el día 1.º de octubre comience el curso de los aprobados, pudiendo ser admitidas las inscripciones hasta el 15 de agosto próximo que deberán ser dirigidas al Coronel Director de la escuela de Equitación.

Motores para botes EL BAZAR

Horrorosa muerte de una niña.—Ayer dimos la tristísima noticia de haber parecido ahogado por inmersión un niño de pocos años.

Por desgracia hemos de ocuparnos hoy de la horrorosa muerte de una niña de ocho años ocurrida el domingo en Ciudadela.

La pobrecilla el día anterior al encender unas cerillas prendió fuego a sus vestidos y se produjo extensas quemaduras de las que como hemos dicho falleció.

Nuestro sentido pésame a las desgraciadas familias de estas malogradas criaturas.

VIGAS CEMENTO ARMADO Verdaderas sustitutas de las de hierro Sólidas y Económicas

M. ADROVER : San Fernando, 76

Entierro civil.—Esta mañana ha fallecido don Joaquín Gutiérrez Sanz, honrado y consecuente libre pensador que durante años estuvo empleado en la conocida Casa Coda.

Era el finado persona muy estimada por lo que su muerte ha causado verdadero sentimiento a sus numerosos amigos.

Por disposición expresa del exilado, inspirada por sus convicciones, no se permitirán ingerencias religiosas en el acto del entierro y éste, que se verificará a las siete de la tarde, será por lo tanto civil.

Casa mortuoria: calle de San Luis Gonzaga número 17.

Trasmisimos la expresión de nuestro pesar a la señora viuda de Gutiérrez, doña Manuela Hernández, a su hija doña Micaela y a su hermano don Manuel y demás familia afligida.

DEPOSITOS PARA TODA CLASE DE LIQUIDOS

Cualquier capacidad. Tubos conducción de aguas. Balaustrados para azoteas. Precios baratísimos. San Fernando, 76

Por la Beneficencia municipal

Hemos tenido ocasión de departir un rato con persona muy entendida en la organización de festejos y además amanísimos de la beneficencia municipal a la que protege decididamente. Por hoy bastan estos datos. Ofrecemos ser más explícitos en momento oportuno.

El buen amigo a quien a todos y cuya opinión es valiosísima por lo indicado, apañado sin reservas y entusiásticamente nuestra indicación y consiguiente campaña, para que hoy ganen las fiestas de la ciudad sean realmente benéficas en favor de nuestros asilos municipales, necesitados de recursos.

—Esa buena semilla que ustedes sembraron a tiempo, en terreno abonado, dará buena cosecha a principios de Septiembre, nos decía nuestro interlocutor.

Y en cuanto a los números benéficos que pueden figurar en el programa, añadía, los hay en inmensa variedad y ya se han indicado algunos. Pueden incluirse además del coso, de la tómbola, de la kermesse, exposiciones de muñecas, vestidos los bebés expuestos y vendidos en subasta o rifados luego, sorteos de regalos previamente solicitados por amor a la beneficencia, una fiesta del abanico, etcétera.

La acogida que en el pueblo tendrían un festival genuinamente benéfico, no cabe duda que sería favorabilísima, pues entre personas buenas podrá haber en general disparidad de pareceres, pero hay en cambio unanimidad de opiniones y acuerdo de voluntades cuando de hacer el bien se trata.

Nótese como a los pocos días de iniciados estos requerimientos se le ocurre a un comerciante destinar una parte del producto de la venta de refrescos a la beneficencia. Se dirá que esta es una manera de hacer su propaganda y en efecto lo es; pero no hay duda de que este reclamo es noble, altruista, generoso, y basta por hoy.

De hulla inglesa de superior calidad. FABRICA DE GAS

Nacimiento.—Habiendo a luz con toda felicidad una hermosa niña doña María Fontirroig, esposa de nuestro particular amigo don Ignacio Pasariús Vinent.

Nuestra más sincera enhorabuena.

Vivito y coleando

Ayer se inauguró el servicio establecido por los pescadores del puerto de Fornells de trasladar el pescado en auto a la pescadería de esta ciudad.

Hemos presenciado hoy la descarga del pescado, de la que hemos quedado muy bien impresionados, porque los departamentos destinados a guardar la pesca reúnen inmejorables condiciones de limpieza y espacio, no pudiendo las moscas ni el polvo entrar en los mismos.

Algunos pescados aun colaban; todo el pescado transportado era de hermoso aspecto y nos hizo la ilusión que acababa de salir del mar. Casi casi estos ciertos, pues nos han informado que el pescado cogido a las seis de esta mañana, se ofrecía a la venta en nuestro mercado a las ocho y media.

Un retrato de Benjamín

La importante revista ilustrada *Caras y Figuras*, que aparece semanalmente en la ciudad de Córdoba, de la República Argentina, publica en su número correspondiente al 27 de Mayo último un retrato a toda plana de nuestro querido amigo el ilustre pedagogo don Juan Benjamín y Vives, encabezándolo con un epigrafe altamente laudatorio.

—El homenaje reviste mayor importancia por la calidad de quien lo tributa y por venir de lejanas tierras donde se aprecia en lo que vale la labor de nuestro compatriota y se concede a su nombre todo el mérito que tiene.

— C O K — El combustible más económico FABRICA DE GAS

Hielados y mantecados, alegría por doquier, todo eso encontrará en casa Pedro Oliver.

Servicio a domicilio : Teléfono 40

El mercado

Este se ve bien abastecido de patatas, hortalizas y frutas, vendiéndose a precios regulares.

El sábado último trajo el vapor de Palma una partida de cestos con albaricoques y contra lo que se esperaba no se recibió ningún cesto de tomates, aumentándose seguidamente el precio.

Actualmente se cotizan de cuarenta a cincuenta céntimos libra.

C O K — CUIDALO SIEMPRE A LA FABRICA DE GAS

Fiesta «fútbolística»

Podremos presenciara los días 8 y 9 del mes de Julio próximo en que contendrán en dos grandes partidos el equipo de «Baleares F. B. C.» de Palma, que será entonces nuestro huésped, y el «Athletic F. B. C.» de esta ciudad. Las fuerzas de ambos grupos están igualadas y entre ellos figura un guarda meta considerado hoy como de los mejores.

El equipo que nos visitará, el de

SERVICIO TELEGRAFICO DE LA VOZ DE MENORCA

DE NUESTROS CORRESPONSALES

Barcelona 26, a las 23 30 y 27, a las 2 10.

Política y Administración

El Parlamento y el Gobierno

Los proyectos tributarios

Respecto a la discusión de los proyectos tributarios, que ha avanzado mucho, se cree que hoy avance mucho más.

Ayer tarde, a pesar de ser domingo, el ministro de Hacienda celebró una entrevista con los senadores que no están conformes con los mencionados proyectos, y parece que se llegó a acuerdos concretos.

El término de los debates

En los círculos se han hecho muchas cálculas acerca de cuándo terminarán los debates de los proyectos económicos.

Nuestros informes nos han hecho suponer que no concluirán hasta el 6 o el 8 de Julio.

Aplazamiento de la crisis

Hablando del disgusto que se dice que siente el señor Bergamín por las dificultades con que tropieza para la aprobación de los presupuestos y de las reformas tributarias, se decía ayer que se ha exagerado algo, pero que realmente el citado ministro desea dejar la cartera.

Se le ha rogado que, por lo menos, continúe en su puesto hasta mediados del mes próximo.

Se dice que este aplazamiento está relacionado con unas entrevistas que el señor Sánchez Guerra se propone celebrar con el señor La Cierva.

Del viaje a Las Hurdes

El señor Diniés, conversando con los periodistas, se refirió al viaje regio a Las Hurdes.

Dijo que piensa presentar un amplio informe.

No se trata sólo de un problema de higiene y saneamiento, sino de legislación social.

Crónica Nacional

Noticias y comentarios

Fiesta militar

En el campamento de Carabanchel se verificó la ceremonia de entrega de

«Baleares F. B. C.» palmesano, es en verdad fuerte y ofrece hermosa combinación.

Presenciamos pues en breve dos contiendas emocionantes, como pocas veces se ha visto en Mahón.

Si como esperamos se confirma plenamente la noticia que trae ya alborotada la afición y hasta la gente lega o profana en la materia, publicaremos más amplia y detallada la formación la semana próxima.

Para expedientes relacionados con el catastro CALLE DEYA, N.º 17

Noticias cortas

Hoy a la hora de costumbre el Ayuntamiento celebrará sesión ordinaria que como de segunda convocatoria será válida cualquiera fuera el número de concejales que asistan.

Se ha publicado el proyecto de ordenanzas del Repartimiento de utilidades en sus bases Personal para cubrir el cupo de consumos del Tesoro y sus recaigos; y Personal y Real para cubrir el déficit del presupuesto, a tenor de los preceptos del Real Decreto de 11 de Septiembre de 1918, formadas y aprobadas por la Junta municipal de Asociados de San Luis.

¿QUEREIS LAVAR VUESTRA ROPA CON COMODIDAD?

Pues adquirid un lavadero sistema catalán que construye la casa Adrover

Aceite de Tortosa. Clase extra, superior, refinado, puro de oliva, directamente del cosechero al consumidor. Un litro 2'00, Dos litros 5'10. Despacho: CASA FERRÉ, Arravaleta, 21.

PARA VENDER.—Lo está una magnífica casa de Villa Carlos, situada cerca Calafons. Informes en esta ciudad, Pl y Margall, 25.

APRENDIZ.—Falta en la imprenta de este periódico.

SE NECESITAN medias oficiales en la sastrería de Antonio Sintes. San Bartolomé 2. Mahón.

C O K — Calidad y precios, sin competencia. Servicio a domicilio. FABRICA DE GAS

las lanzas que regala el ejército argentino al español.

Asistieron el capitán general, gobernador militar, agregado militar argentino señor Vélez, agregado militar de Méjico señor Figueroa, cónsul argentino en nombre del ministro plenipotenciario y el infante don Fernando en nombre del rey.

El cónsul argentino pronunció un discurso patriótico de amor y entusiasmo por España y su ejército.

Vitoria a España, a la Argentina, al rey y al Ejército, contestándole con entusiasmo la concurrencia.

El infante don Fernando pronunció un discurso, encomiando a la Argentina y a las Repúblicas americanas.

También las vitorias dedicando frases de agradecimiento.

El general Cavalcanti también pronunció un elocuente discurso en el mismo sentido.

A terminar el acto, las tropas desfilaron en columna de honor.

Las lanzas se hallaban formando artístico pabellón. Son de madera especial.

Gravísimo accidente

Barcelona.—Esta tarde en la calle de Pedro IV, frente al pasaje de Ricarl, un tranvía de la línea de San Andrés y extensiones ha arrollado un hombre, seccionándole ambas piernas.

Cuando pudo ser retirado de entre las ruedas del coche, su cuerpo estaba materialmente destruido.

En gravísimo estado fué conducido al dispensario del Taulat, donde le prestaron los primeros auxilios.

TELEGRAMA OFICIAL

Facilitado en la Delegación de Gobierno.

Madrid 27, 1-30.

El Alto Comisario comunica que no ocurre novedad en los territorios de Ceuta, Tetuán y Larache.

En Melilla al trasladar varios indígenas no sometidos de la fracción de Isabmen una bomba de aeroplano explotó matando a 10.

En el Peñón sin novedad.

En Alhucemas se llevó un convoy anoche.

El enemigo poco antes de amanecer hizo cuatro disparos sobre el «Bustamante», que se delataba por el humo, y otro sobre la plaza.

Tan pronto amaneció se le contesó, volviendo el enemigo a hacer diez disparos que han producido algunos desperfectos.

El comandante militar de Alhucemas me comunica que valiéndose de voces de unos prisioneros indígenas invitó a los rifeños de la próxima playa a acercarse a la isla a recoger el cadáver de otro prisionero.

Le contestaron que un bote nuestro remolcando una balsa se llevase hasta la mitad de la rada y allí ellos a bordo se lo llevarían hasta tierra, todo lo cual se hizo conforme el acuerdo, tripulando el bote tres de los moritos que residen en la plaza, aprovechando el comandante Aguilar el viaje para escribir a Sidi Mahab y enviar cartas y telegramas que había en Alhucemas a nuestros prisioneros.

Esta mañana a las siete y media se ha ocupado por la harka del Malai una posición y a las nueve otra por los regulares de Tetuán y Larache, las cuales dominan el Celánier y Beniabdél.

La operación ha sido dirigida por el general Sanjurjo y se ha llevado a cabo con escasa resistencia, emprendiéndose el repliegue a las 15 horas.

Las bajas de que tengo conocimiento hasta ahora son: Teniente Tejero, de Regulares de Larache, herido en un muslo, y suboficial Cans, del mismo cuerpo, en el pecho; más un muerto europeo y tres heridos, y de indígenas de 25 a 30.

La columna del general Serrano, que ocupó sus posiciones entre Kala Benia Iria y Ras Naturaka, en las primeras horas de la mañana sigue sin novedad.

Unico Depósito de calzado en Mahón PLAZA DEL PRINCIPE N.º 14 (Frente la Iglesia del Carmen)

PRECIOS REDUCIDOS Calzado para señora, desde 5 pesetas el par.

Calzado para caballero, desde 10 pesetas el par.

Calzado de Reglamento para el ejército y la Marina desde 12 pesetas el par.

Gran surtido para niños y niñas también a precios económicos.

Crédito Mercantil de Menorca

Descontamos los cupones vencimiento 1.º Julio 1922 correspondientes a los siguientes valores:

Deuda Interior. Id. Exterior.

Id. Amortizable 4 por 100. Obligaciones del Tesoro.

Tipografía Mahonesa.—Calle Nueva